



N° 781 C/MINESUP/MINTP/ENSTP

31 MAI 2023

COMMUNIQUE RADIO ET PRESSE

Le Ministre d'Etat, Ministre de l'Enseignement Supérieur et le Ministre des Travaux Publics portent à la connaissance du public qu'ils organisent un concours d'entrée en 1^{ère} année pour le compte de l'année académique 2023/2024, dans le cycle des Techniciens Supérieurs de l'Ecole Nationale Supérieure des Travaux Publics, annexe de Buéa. Le nombre de places est reparti comme suit :

Génie Civil (95 places), Génie Rural (65 places), Topographie (75 places), Urbanisme (55 places)

Ce concours s'adresse uniquement aux titulaires (ou sous réserve de l'obtention) d'un des diplômes suivants :

Baccalauréat C, D, E, F, TI ; G.C.E (ALs) avec Mathématiques et Physique ou Chimie obtenues en une session; City and Guilds Advanced Craft Certificate, le Brevet Professionnel ou tout autre diplôme admis en équivalence par le Ministère de l'Enseignement Supérieur.

Le concours se déroulera le 29 juillet 2023 dès 07h 00.

DOSSIERS DE CANDIDATURE

Les dossiers de candidature devront être déposés au plus tard le **07 juillet 2023**:

- soit à l'ENSTP de Yaoundé ou à l'Annexe de Buéa,
- soit au Centre des Métiers des Travaux Publics de Garoua ou d'Akonolinga,
- soit dans les Délégations Régionales des Travaux Publics.

Ils comprendront :

- une fiche de candidature à retirer dans l'un des centres d'examen (1) et précisant l'option sollicitée et le centre d'examen choisi ,

N.B. : Le candidat choisira une seule option.

- une copie certifiée d'acte de naissance datant de moins de trois mois ;
- un extrait de casier judiciaire (B3) datant de moins de trois mois ;
- une copie certifiée du diplôme correspondant, ou une attestation de réussite ;
- un certificat médical attestant que le candidat est apte aux métiers des Travaux Publics ;
- un reçu de versement au compte de l'ENSTP-ANNEXE BUEA N° 08667042000-41 domicilié à la BICEC, agence compte : 06842 BUEA, d'un montant de 20 000 FCFA représentant les frais de concours et portant le nom du candidat. Les candidats résidant dans une ville autre que BUEA déposeront les frais de concours à la BICEC de la ville concernée mais les frais de transfert est à leur charge.
- une lettre de parrainage pour le financement(2) des études dont le modèle est à retirer au centre d'examen ;
- une photo 4x4 àagrafer sur la fiche de candidature ;

- une autorisation de concourir (pour les agents publics) délivrée par le Ministère utilisateur ;
- Un certificat de nationalité pour les candidats étrangers.

N.B : (1) Aucun paiement en espèce ne sera effectué au Centre d'examen
 (2) La sélection des candidats étrangers se fera sur étude de dossier.

(1) CENTRES D'EXAMEN

Le concours se déroulera dans les centres suivants : Bafoussam ; Buea ; Garoua ; Yaoundé

N.B : Les candidats composeront exclusivement dans le centre d'examen choisi sur présentation de leur Carte d'Identité Nationale.

(2) FRAIS DE SCOLARITE, 2023/2024

Les frais de scolarité s'élèvent à :

- 185 000 F CFA pour les camerounais et
- 435 000 F CFA pour les étrangers.

DUREE DES EPREUVES ET CONTENU

Durée des épreuves	Contenu des épreuves
3h	Mathématiques, Physiques, Chimie, Culture Générale, Français et Anglais

N.B : Les informations sont disponibles sur le site Web de l'établissement : <http://www.enstp.cm>

Le Ministre des Travaux Publics,

Le Ministre d'Etat, Ministre de l'Enseignement Supérieur,



Emmanuel NGANOU D.

Jacques Fame Ndongo

- Ampliations :
- CAB/PM(A/FCR)
 - MINESUP
 - MINTP
 - ENSTP
 - Délégations Régionales
 - Archives.



31 MAI 2023

N° _____ C/MINESUP/MINTP/ENSTP

E - - - - 781 RADIO/PRESS RELEASE

The Minister of State, Minister for Higher Education and the Minister for Public Works inform the general public that the 2022/2023 Competitive Entrance Examination into the National Advanced School of Public Works (NASPW), Buea Annex has been launched in the Higher Technician Cycle as follow:

Civil Engineering (95 Places), Rural Engineering (65 Places), Land Surveying (75 Places) and Town Planning (55 places).

This competitive entrance examination is open to holders (or students awaiting results) of any one of the following certificates : BAC C, D, E, F, II, GCE A levels in Mathematics and Physics or Chemistry, obtained at one sitting, City and Guilds of London Advanced Craft Certificate, "Brevet Professionnel" or any equivalent certificate.

*** Date of Examination : 29th July 2023 at 7h 00**

REQUIRED DOCUMENTS

The closing date for handing in documents is **7th July 2023**.

They should be submitted at any of the following centres :

- NASPW Yaounde or ENSTP Buea Annex;
- Public Works Trades Center (PWTC) Garoua or Public Works Trades Center (PWTC) Akonolinga ;
- Regional Delegations of Public Works.

The documents include :

- Registration form to be collected from any of the examination centres (see 1) ; indicate the option of your choice and the centre chosen to write the exams ;

N.B: Candidates shall choose one option only.

- Certified true copy of Birth Certificate of not more than three months old ;
- Certificate of non-conviction (B3) of not more than three months old ;
- A certified true copy of the relevant certificate or attestation of success;
- Medical certificate of fitness ;
- A receipt bearing the candidate's name, attesting the payment in the NASPW BUEA ANNEX account N° 08667042000-41 at BICEC, BUEA Branch (agency code : 06842 BUEA), of the sum of CFA F 20 000 being the examination fee. Candidates outside BUEA may pay their fee at any BICEC branch, but the transfer charges shall be at their expense.

N.B: No cash payment should be made at any examination centre.

- Sponsorship form to be collected from the examination centre of your choice ;
- A 4x4 Photograph to be attached to the Registration Form ;

- For state agents only : an authorization from their user ministries allowing them to sit this examination ;
- Certificate of Nationality for foreign candidates.

N.B: (1) No cash payment should be made at the Examination Centre
 (2) Selection of foreign candidates will be based on the studies and evaluation of their documents.

(1) EXAMINATION CENTRES

The Competitive Entrance Examination herein organised will exclusively take place in **Bafoussam ; Buea ; Garoua ; Yaounde**

N.B : The candidates will write the exams only at the centre chosen after the presentation of their national identity card.

(2) TUITION FEE (2023/2024)

The Tuition fee shall be worth :

- 185 000 CFAF for Cameroonians and
- 435 000 CFAF for foreigners

Duration for the exams	Syllabus
3h	Mathematics, Physics, Chemistry, General Knowledge, French and English

NB: Information is available on the Website of the school : <http://www.enstp.cm>

The Minister for Public Works,



Emmanuel NGANOU D.

The Minister of State, Minister for Higher Education,



Jacques Fome Ndongo

c.c :

- CAB/PM(ATCR)
- MINESUP
- MINTP
- ENSTP
- Regional Delegations
- Archives.